

Los Lamentadores

Autor AGRAMAR

jueves, 11 de octubre de 2007

Modificado el domingo, 07 de diciembre de 2008

Artículo sobre Marines Espaciales.

Esquemas de colores oficiales

hombreira con icono

estandarte

miniatura pintada

Esquema de la epoca del RT

INICIOS

Los Lamentadores fue uno de los Capítulos creados en la 21ª Fundación, de Capítulo progenitor desconocido, aunque, a menudo se dice que el estandarte del Capítulo de los Ángeles Sangrientos, representa a Sanguinus llevando una toga con un símbolo como el de los Lamentadores, y que el Capítulo de los Lamentadores, no es sino un experimento que realizó el Adeptus Mechanicus para eliminar la Rabia

Negra y la Sed Roja de la Semilla Genética de los Ángeles Sangrientos; con un resultado aparentemente satisfactorio ya que no tienen ninguna Compañía de la Muerte, aunque a cambio, parece que son perseguidos por la mala suerte, y parece seguro que se hayan bajo los efectos de una maldición.

Los Lamentadores se asentaron en la luna de Ångstrom como mundo hogar. Los Lamentadores demostraron una buena actitud en el enfrentamiento con fuerzas Alienígenas, y se especializaron en ello. Formaban un Capítulo fanático que buscaba limpiar el Imperio de Alienígenas, y habían adquirido fama legendaria por ello.

La Cruzada Corinthian

En el 698.M41, debido a su leyenda de Cazadores de Alienígenas, participaron en la cruzada Corinthian, donde Marneus Calgar fue elegido líder de una fuerza combinada de Marines Espaciales de los Capítulos de los Ultramarines, Lamentadores, Marines Errantes, Ángeles de Absolución y Calaveras Plateadas en una cruzada de siete años contra el Imperio Orko de Charadon. Esto retardó la invasión del Waaagh Arglok por lo menos treinta años. Con esta cruzada obtuvieron muchos honores que se reflejan en algunos de los estandartes de sus Compañías.

La Guerra De Babad

En 901.M41, el Señor de los Garras de Tigre y Señor de Badab, inicio una rebelión a gran escala, la cual fue la más seria ocurrida desde la rebelión del cuarto cuadrante en 780.M41.

En el 903.M41 Los Lamentadores y otros dos capítulos, La Legión Mantis y Los Ejecutores, se habían juntado a la rebelión.

Los Lamentadores habían participado en el pasado junto a los Garras de Tigre en la Guerra de los estrechos Serpentinicos, y entraron en la rebelión debido a una mala decisión del Señor del Capítulo, Allianus, y a su sentido del Honor por pensar que se estaba atentando contra la institución de los Marines Espaciales en general.

Las naves Imperiales habían sido atacadas, y una nave perteneciente al Capítulo de los Halcones de Fuego fue capturada por la Legión Mantis en 904. Los Halcones de Fuego rápidamente respondieron, y pronto eran cinco los Capítulos implicados en la Lucha. El Imperio llamo a los Marines Errantes procedentes de la franja este, aunque pronto se encontraron completamente ocupados protegiendo las naves Imperiales en transito.

En 906 dos Capítulos leales más, los Escorpiones Rojos y los Minotauros, habían entrado en acción, y la amenaza de las naves Imperiales fue más o menos sofocada. En 907 los Escorpiones Rojos y los Halcones de Fuego fueron llamados para continuar con su servicio normal en la franja este, y dos nuevos Capítulos, los Novamarines y los Grifos Aullantes les sustituyeron.

Mientras tanto, los Fantasmas Estelares comienzan la tarea de asediar Badab. Los Lamentadores fueron emboscados por los Minotauros en 908 y se rindieron después de un sangriento combate entre naves. El levantamiento finalizo el 912 con la caída de Badab y la huida final de los Garras de Tigre. Antes de que acabara la Guerra, los Exorcistas, Angeles de Fuego, Salamandras, Tiburones Espaciales e Hijos de Medusa estuvieron implicados cortos periodos de tiempo, unos Capítulos sustituían a otros para lo que hiciera falta desarrollar.

La Cruzada de la Penitencia

La mayoría de la flota de los Lamentadores, había sido destruida en sus combates con los Minotauros, su Luna Hogar, Ángstrom, fue invadida por los Escorpiones Rojos y fueron exhaustivamente investigados; aunque al final se los concedió el perdón Imperial y volvió a considerárseles como Capítulo leal y no se los excomulgo, con la condición de realizar la penitencia de cien años de cruzada.

En el 912.M41 fueron enviados en su cruzada de penitencia de 100 años, a luchar en la Franja Este. Allí, en la fortaleza inquisitorial de Talasa Prime, algunos de los hermanos fueron reclutados y adiestrados para afrontar la amenaza Tiránida como fuerzas fundadoras de los Guardianes de la Muerte, junto a los Cuchillas del Emperador y los Ultramarines. La reconstrucción del Capítulo en sus efectivos, fue limitada en número durante esta cruzada de penitencia. Antes de comenzar su penitencia, el estandarte del Capítulo fue enviado a las Adeptas Sororitas para su restauración y purificación. Su obra (el Estandarte) fue ciertamente inspirada en la Deidad del Emperador, y se dice que lloraron al tejerla, al contemplar el gran sacrificio que hizo el Emperador por la humanidad. Quizás por esto se lo conozca como el Estandarte de las Lágrimas. Se dice que fueron perdonados por mediación del propio Emperador.

En el 992.M41 la flota enjambre Tiránida Kraken invadió el Imperio procedente de la Franja Este. Los Capítulos que en un principio trataron de contenerla, fueron el de los Lamentadores y las Guadañas del Emperador.

Parte del Capítulo de los Lamentadores estaba en el mundo de Devlan luchando contra los guerreros nocturnos Hrud cuando el mundo fue asaltado por los Tiránidos. Consiguieron contenerlos lo suficiente para preparar la evacuación de los colonos de Devlan. Otra parte del Capítulo, se encontró con los Tiránidos en el espacio. Durante la lucha, las naves de los Lamentadores se trabaron con las naves de la flota alienígena, abordándolas y consiguiendo una información vital sobre la misma. Pero como sus efectivos eran limitados en comparación con la flota enjambre, sufrieron muchas bajas en la lucha.

Organización de los Lamentadores

Los Lamentadores, actualmente, están organizados en cinco Compañías irregulares que suman un total de trescientos Marines: La primera Compañía la forman los 54 veteranos supervivientes de la flota enjambre Kraken; el resto de Compañías la forman alrededor de 60 Marines cada una, que son los supervivientes del resto de Compañías, que se han reagrupado mientras se recupera el número de efectivos del Capítulo, previsto aproximadamente para el 047.M42, fecha en la que ya habrán cumplido su penitencia.

Colores del Capitulo

Los colores del Capítulo de los Lamentadores, son Amarillo en la armadura, negro en los detalles y cuadriculado negro y blanco en la hombrera que lleva el símbolo del Capítulo. La otra hombrera lleva los símbolos de las Escuadras y Compañías conforme lo hacen los Ángeles Sangrientos. La armadura esta también adornada con el dibujo de lagrimas.

Reglas Especiales

Desafortunados

Los Lamentadores son un Capítulo de la Fundación Maldita, y arrastran una suerte tan funesta que puede ocurrirles cualquier desgracia. Los Lamentadores aplican esta regla de la Fundación Maldita explicada en la WD 95 pg. 39.

Poder Psíquico Aullido de los Malditos

Los Bibliotecarios de los Lamentadores, aparte del poder psíquico Desintegración, tienen disponible este poder Psíquico explicado en la WD 95 pg. 39. (habra que ver como se palica ahora con el nuevo codex..)

Aura de Perdición

El aura trágica que rodea a los Lamentadores, se considera como una fuerza que se proyecta en forma de ondas por delante de los Lamentadores. Los Lamentadores aplican esta característica de la Fundación Maldita explicada en la WD 95 pg. 41 a todos sus miembros, incluso si pertenece a los Guardianes de la Muerte.

Adaptado por Me de los articulos del OCD